## QUINTO DOMINGO DE PASCUA

AÑO A

# ORACIÓN DEL DÍA:

Dios padre nuestro, tú deseas más que nada, compartir con nosotros todo lo bueno de tu propia vida. Ese es el motivo por el que tú enviaste a Jesús para que hablara de tu amor y nos enseñara el camino. Ayúdanos a ser fuertes, especialmente cuando nos sentimos cansados de hacer buenas obras y danos tu fuerza para comenzar otra vez y creer en tí más y más. Te pedimos esto por medio de Cristo nuestro Señor.

#### MENSAJE CENTRAL DE LAS LECTURAS:

Entre las dos lecturas de hoy no existe una relación directa. En la primera lectura se nos narra sobre la elección de siete hombres para que se encargaran de responder a las necesidades materiales de cada día de la comunidad. De hecho ellos (Felipe y Esteban) también predicaban la Palabra. Probablemente el mensaje más acertado de la lectura sea el esfuerzo por suavizar las tensiones entre los cristianos griegos y judíos. Los apóstoles intentan resolver el problema eligiendo líderes griegos.

El evangelio, parte del último discurso de Jesús, se centra en la idea de Jesús como revelación de Dios. Como Tomás y Felipe, también nosotros ansiamos ver el rostro de Dios. Es difícil relacionarse con un Dios sin un rostro conocido y sin voz propia. Jesús es el rostro y la voz de Dios. En Jesús, y en todo lo que Él hace y dice, vemos y conocemos a Dios.

#### PRIMERA LECTURA:

Hechos de los Apóstoles 6:1-7

Lectura de los Hechos de los Apóstoles.

Cada día más personas se hacían discípulos de Jesús. Después de un tiempo, los de habla griega, se quejaron con los apóstoles de que sus viúdas no eran bien atendidas en el suministro diario, por lo que no tenían suficiente para comer. Los apóstoles reunieron a los discípulos y les dijeron:

"No está bien que nosotros desatendamos la predicación de la palabra de Dios para servir en la distribución de la comida. Por lo tanto, hermanos, escojan entre ustedes a siete hombres de buena fama, que estén llenos del Espíritu y sabiduría, para que se encarguen de repartir la comida a quienes lo necesitan. Nosotros nos dedicaremos a la oración y al servicio de la Palabra."

Esta propuesta les pareció bien a todos, y eligieron a los siete.

[Estos eran sus nombres: Esteban (hombre dotado de una gran fe y del Espíritu Santo), Felipe, Prócoro, Nicanor, Timón, Parmenas y Nicolás.]

Después se los presentaron a los apóstoles y ellos imponiéndoles las manos, oraron.

Palabra del Señor.

## RESPONSORIAL: Salmo 33

Lector/a: Quédate con nosotros Señor, quédate.

Nuestra esperanza está en tí.

Todos: Quédate con nosotros Señor, quédate.

Nuestra esperanza está en tí.

Lector/a: Por tu fidelidad y tu amor hacia nosotros,

confiamos en tí.

Todos: Quédate con nosotros . . . .

Lector/a: Tú nos has escogido, oh Dios.

Bendícenos, confiamos en tí.

Todos: Quédate con nosotros . . . .

# ACLAMACIÓN DEL EVANGELIO:

Yo soy el camino, la verdad y la vida. iAleluya, aleluya!

### EVANGELIO: Juan 14:1-12

Lectura del evangelio de Juan.

Dijo Jesús a sus discípulos:

"No estén agitados y preocupados; confíen en Dios y confíen en mí.
En la casa de mi Padre hay muchas habitaciones y yo voy a prepararles una.
Cuando vaya y se la prepare, volveré para llevarles conmigo; así, donde yo esté, estarán también ustedes.
Ya saben el camino para ir a donde yo voy."

## Tomás le dijo:

"Señor, no sabemos adonde vas ¿cómo podemos saber el camino?"

### Jesús le contestó:

"Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie puede llegar al Padre sino por mí."

# [Felipe dijo:

"Señor, muéstranos al Padre."

## Jesús le contestó:

"Felipe, quien me ve a mí está viendo al Padre. Créanme, yo estoy con el Padre y el Padre está conmigo; al menos, déjense convencer por las obras que realizo. Si, se lo aseguro, quien cree en mí, hará obras como las mías y aún mayores, porque yo me voy al Padre."]

# El evangelio del Señor.

[ ] El texto entre corchetes puede ser omitido.

#### REFLEXIONANDO EN LAS LECTURAS CON LOS NIÑOS:

¿Qué fué lo que escucharon? Que el Padre y Jesús son uno sólo, es un concepto difícil de captar para los niños. El evangelio de hoy nos ofrece la oportunidad de centrar nuestra reflexión en Jesús como el camino en vez de en la unidad con el Padre. Puede usar el siguiente ejemplo:

- Tu familia ¿ha viajado al guna vez a alguna parte del país que no había visto antes?
- Antes de hacer el viaje, la familia debe planear bastante:
- La familia deberá decidir adónde quiere ir.
- Deberá conocer sobre el lugar al que va para preparar las cosas necesarias apropiadas. (Sería una tontería llevar pantalón corto y traje de baño para ir a Alaska.)
- Necesitará hacer el equipaje con todo lo necesario.
- 4. Deberá tener un mapa y seguirlo con cuidado para no perderse. Si sigue el mapa y está bien preparada, la familia podrá difrutar de su viaje y de la estancia después de su llegada.

Todos nosotros queremos ir al cielo para estar y vivir con Dios para siempre. Pero nunca hemos ido al cielo y nadie ha visto nunca a Dios. Tomás y Felipe tenían el mismo problema. Cuando Jesús dijo que regresaba al cielo y que regresaría a buscarnos, ellos querían saber el camino al cielo y poder ver a Dios. Jesús dijo: "Yo soy el camino, la verdad y la vida." Jesús nos dice lo que necesitamos para nuestro viaje y sabemos que él siempre nos dice la verdad. Jesús nos muestra el camino y cuando lleguemos al cielo gozaremos una vida feliz.

¿Qué quiere decir Jesús cuando dice:
"Yo soy el camino"? Ayúde a los niños a ver
que Jesús vino a decirnos quien es Dios.
Cuando vivimos como Jesús vivió porque
creemos en él, entonces estamos en el
camino recto. Jesús nos dice que nosotros
haremos incluso cosas más grandes que las
que él ha hecho gracias al Espíritu Santo
que él nos enviará.

¿Cómo tenemos que vivir nosotros para vivir del mismo modo que vivió Jesús?